



三条北ロータリークラブ週報

自分を超えた眼を

Look Beyond Yourself

国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K・サブー 第2560地区ガバナー 橋本 力

例会日

1992. 5 . 29

累計 No 270

当年 No 45

会長／山上 茂夫

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

幹事／堀川 正幸

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／味方 義一

事務局／三条市西四日町3-15-34 ☎35-7160

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： チャリティタンゴ演奏会

出 席： 本日の出席 56名中50名

先週の出席率 56名中56名 100.00%

先週のメークアップ： 5月20日 三条RCへ 山上茂夫君 佐藤啓策君

5月22日 吉田RCへ 小林 満君

5月25日 柏崎東RCへ 山上茂夫君

5月28日 第4分区会長幹事会へ 梨本清一君 高橋彰雄君 村山誠一君

ビジター： 三木みどりRCより 藤本晏夫君

三条RCより 古沢富雄君 五十嵐晋三君 山本福七君 佐藤 武君

渋谷正一君 五十嵐昭一君 吉井俊介君 斎藤弘文君

松谷晃吉君 近藤雄介君 伊藤広一君 小林敬典君

長谷川有美君 熊倉昌平君 内山辰策君

三条南RCより 伊藤不二男君 永桶栄資君 安達 裕君 高橋越朗君

高島一男君 古川利三君 大竹和男君 吉井正孝君

会長挨拶： 山上茂夫

風薫り立つ若葉の季節、新緑が目にしみる五月の夕べ、チャリティータンゴの演奏会を三条北ロータリークラブが企画、主催致しましたところ、三条市をはじめ三条市教育委員会、三条市社会福祉協議会、三条市社会教育協会、三条ロータリークラブ、三条南ロータリークラブ、三条ライオンズ、三条中央ライオンズ各クラブ、更に三条新聞社などの御後援を得て、ここに開催することができましたことを深く感謝し厚く御礼申し上げます。

ロータリークラブは「奉仕の理想」のもとに、友情と親睦を深め、或いは職業を通じまた日常生活を通じ、社会に奉仕することを目的とした会員の集りであります。

三条北ロータリークラブではこの一年間、環境問題とボランティア活動に、大きな関心をもって

活動して参りました。子供達にはサケの稚魚放流などを通じ、自然の大切さと共に「豊かな心」を育んで欲しいと願って、共に学んで参りました。

今私達は物質的な豊かさの中にいて、それに感謝する気持を忘れてはいないでしょうか。私は今こそ豊かな心を育て暖かい心で地域社会に参加し、奉仕してゆく事が大切だと考えております。

今日の演奏会も、タンゴファンの身体障害者の方からお話を受けて実現したものです。市民の皆様にはチャリティー演奏会に御参加を戴き有難うございました。タンゴを楽しみながら、福祉・ボランティア活動についても御理解頂ければ幸いと存じます。

最後になりましたが、島昭彦先生と山崎美枝子さん、そしてバンドメンバーの皆様方の福祉活動に対する深い御理解と御協力に対し敬意を表すると共に感謝し併せて御挨拶と致します。どうも有難うございました。

幹事報告：堀川幹事

なし

幕間での挨拶 山上茂夫

皆さん如何でしたでしょうか、素晴らしい演奏に私もまだ酔っております。華麗なるタンゴへの誘い、そして更に陶酔それはあなたの世界へ…つながります。タンゴと申しますと、私達世代では、歌は世につれと言います様に、それぞれの想いや、想い出があると思います。音楽をききますと心が豊かになり勇気づけられます。今私達は豊かな世界にあり乍ら物質的なものばかり求めてはいないでしょうか。

私達は今こそ身近な人々に…家族やお友達に自分のできる範囲で、豊かさを分け与えてゆかなければならぬと思います。私は物質的なものより豊かな心を育てる事が大切だと考え、この1年間福祉活動、ボランティアを理解し、推進することを基本にやって参りました。

今日は皆様方からこの御趣旨を御理解して戴き、このコンサートにご参加をして戴きました本当に有難うございました。厚く御礼申しあげます。

楽しみ乍ら皆様から文化の向上と福祉推進、ボランティアへの御参加を戴いている訳です。これを機会に1年に1回でもよいかから、身近なところから身近な人へ福祉推進の為、御力添えを戴ければ有難いと思っております。

そして、豊かな社会の中で豊かな心を育み、分け与え社会につくし、心豊かな次の世代をつくる働きが出来ればと、願っております。

御後援を戴きました三条市はじめ教育委員会、社会福祉協議会、社会教育協会、三条・三条南ロータリークラブ、三条・三条中央ライオンズクラブ、三条新聞社様に厚く御礼申しあげます。

また、チャリティーにご賛同戴き、破格な御協力でお出で戴きました島昭彦先生、山崎美枝子さんそしてバンドメンバーの皆様方に心から感謝申しあげます。

どうぞ次の演奏、陶酔、それはあなたの世界…ごゆっくりお楽しみ戴きたいと思います。どうも

有難うございました。

6月2日例会：「暴力団及び不法就労外国人対策」三条警察署 防犯少年課長 山口忠範殿

6月9日例会：クラブアッセンブリー「地区協議会報告会」



第1部 華やかな衣裳でうたい乍らタンゴ女王の登場。



ワクワクするワネ…。ダケドオナカ空かない?



夜明けのイメージ。やがて碧空か、素晴らしい照明。



会長あいさつ。スポットは上を狙わない様に…



奥様お手をどうぞ…お客様も陶酔。



ピアノにより添う様に静かに唱いはじめるタンゴ!!



ママ恋人が欲しいの!! ホンキで熱唱。



中条初代会長も女王をはさんで御満悦。…



ヤッタア!! 今夜は最高。



島さん、山崎さんを囲んでミンナ嬉しそう。



【さっき恋人が欲しい】とうたったクセに…



ウチの人歌のウマイ人が好きなんだから…



三条警察署長さんもシビレッぱなし